



PEMERINTAH KABUPATEN BANGKA SELATAN
UKPBJ KABUPATEN BANGKA SELATAN

KELOMPOK KERJA PEMILIHAN III

Komplek Perkantoran Terpadu Pemerintah Kabupaten Bangka Selatan Jl. Gunung Namak - Toboali

Toboali , 28 Agustus 2019

Nomor : 03/DED DI TJ LABU/POKJA3/2019

Lamp. : -

Kepada Yth

**Direktur :
CV. WIRANTA BAHANA RAYA**

di

tempat

Perihal : **Undangan Klarifikasi dan Negosiasi Teknis dan Biaya Paket Kegiatan Penyusunan DED Daerah Irigasi Desa Tanjung Labu**

Berdasarkan Berita Acara Evaluasi Penawaran Nomor : 02/DED DI TJ LABU/POKJA3/2019 tanggal 15 Agustus 2019 dengan ini kami mengundang Saudara untuk melakukan Klarifikasi dan Negosiasi Teknis dan Biaya yang telah Saudara upload pada SPSE Kabupaten Bangka selatan dengan jadwal sebagai berikut :

Hari/Tanggal : **Kamis, 29 Agustus 2019**

Pukul : **08.00 WIB s/d 15.30 WIB**

Tempat : **Kantor Unit Kerja Pengadaan Barang Jasa Kabupaten Bangka Selatan
Komplek Perkantoran Terpadu Pemerintah Kabupaten Bangka Selatan**

Hal - hal yang perlu ditunjukkan kepada POKJA III sebagai bahan Klarifikasi adalah :

1. Dokumen Daftar Pengalaman Perusahaan sesuai dengan yang di Upload dalam SPSE (Asli dan Fotocopy);
2. Dokumen Daftar Pengalaman Tenaga Ahli yang di Upload dalam SPSE (asli dan fotocopy);
3. Dokumen lainnya yang di Upload dalam SPSE (asli dan fotocopy);

Klarifikasi dan Negosiasi Teknis dan Biaya dilakukan oleh **direktur atau penerima kuasa dari pimpinan perusahaan yang namanya tercantum dalam akte pendirian atau pegawai tetap dengan membawa bukti setor pajak PPh Pasal 21 Form 1721/1721-A1 dan surat kuasa**, bila mana wakil perusahaan yang hadir pada pembuktian kualifikasi tidak memenuhi ketentuan diatas, maka Pokja berhak menolak.

Peserta yang diundang, namun tidak menghadiri Klarifikasi dan Negosiasi Teknis dan Biaya dengan alasan yang tidak dapat diterima, maka akan digugurkan.

Demikian undangan ini kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terimakasih.

POKJA PEMILIHAN III
UKPBJ KABUPATEN BANGKA SELATAN

dto

Tembusan :

1. Arsip